



6 Pièces

355 m²

Réf. 956V1672M

6 500 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Excellence Immobilier

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vue mer époustouflante sur tout le Golfe de Saint Tropez depuis cette magnifique propriété neuve à vendre dans un des secteurs les plus privilégié et recherché de Sainte Maxime. Idéalement située à proximité des plages et du centre-ville, cette propriété unique offre non seulement des prestations luxueuses mais aussi une décoration raffinée d'une élégance rare. Elle se compose de 6 pièces principales comprenant un vaste séjour de 135 m² offrant une belle luminosité, une salle à manger et une superbe cuisine équipée, le tout donnant sur d'immenses terrasses avec salon d'été. Dans la ...

Breathtaking sea view over the entire Gulf of Saint Tropez from this magnificent new property for sale in one of the most privileged and sought-after areas of Sainte Maxime. Ideally located near the beaches and the city center, this unique property offers not only luxurious services but also refined decoration of rare elegance. It consists of 6 main rooms including a large living room of 135 m² offering beautiful light, a dining room and a superb equipped kitchen, all opening onto huge terraces with summer lounge. Continuing on, 4 large en-suite bedrooms with private shower rooms or baths and ...

EXCELLENCE IMMOBILIER

32 B avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

